



Question orale de Mme VANDERBORGH : Rencontres citoyennes.

Mme Vanderborgh a participé aux rencontres citoyennes organisées cet automne par la commune. Ce fut à première vue un beau succès, car de nombreux habitants sont venus discuter de leur quartier, et de nombreux élus communaux se sont également rendus disponibles.

L'objectif d'écouter les citoyens et de faire remonter des recommandations pour le quartier a été clairement expliqué et compris par les participants. Le processus mis en œuvre par l'équipe interne de participation citoyenne était de grande qualité et bien rodé, ce qui a permis des dialogues cadrés, productifs et généralement très respectueux.

Mme Vanderborgh félicite donc la commune pour la première partie de ce processus et souhaite se pencher sur la deuxième partie de celui-ci. Qu'est-il prévu pour informer les différentes parties prenantes (participants, conseillers communaux, citoyens ucclois) de ce qui a été discuté lors de ces rencontres et du suivi qui sera fait de leurs contributions ?

Mme l'Echevine De Brouwer remercie les membres du Collège et du Conseil communal qui se sont déplacés pour participer à ces rencontres. Le service de la Participation citoyenne collationne actuellement les recommandations de la dernière réunion. Ces données seront alors analysées et 40 recommandations seront retenues. Le service a également veillé à ce que les habitants des quartiers Homborch, Melkriek, et Merlo puissent aussi faire remonter leurs recommandations.

Pour ce qui concerne les retours, les participants qui ont laissé leur adresse e-mail ou leur adresse de domicile seront recontactés et les différentes étapes, les avancées et les informations supplémentaires leur seront communiquées. L'objectif est de pouvoir effectuer une première communication dès l'année prochaine. Une communication destinée à l'ensemble des habitants sera également opérée via le Wolvendael Magazine, le site internet, les réseaux sociaux et la plateforme MonOpinion, qui est développée par l'administration fédérale et qui constitue un superbe outil utilisable gratuitement par les administrations communales. La commune va d'ailleurs former les deux agents du service de la Participation citoyenne afin qu'ils puissent utiliser ce support de façon optimale.

Enfin, il y aura une reconduction de ces rencontres citoyennes en 2029.

Mme Vanderborgh s'étonne d'une date aussi lointaine.

Mme l'Echevine De Brouwer explique qu'entre temps, d'autres canaux de communication seront prévus car ce n'est pas le seul dispositif transversal de participation citoyenne qui existe : par exemple, le Collège va continuer à travailler sur le budget participatif.